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学校見学レポート特集 

学校見学レポートより ⑨ 

 学校名を書いてある上の部分がその学校のレポートです。 

＜学校説明会・見学会の内容〔ポイントを絞って箇条書き〕＞ 

・３年生の方がどのような理由で高校に入ったかなどのスピーチ、行事の説明など  

・学校案内、学習、生活、進路の説明               

・平岡高校で行われている行事、入学するには     （札幌平岡） 

・３年間で学習する教科、科目  部活動           （札幌月寒） 

・年間行事、部活動、学校祭             （札幌北） 

・学校行事、学習について  

・時間割の説明 学校ＰＲ映像（放送部が作成）       （札幌東） 

・剣道部体験                    （大麻） 

・入試時の注意点                     （札幌清田） 

・コース説明  施設見学  入試について（合格ラインなど） 

・学食体験（カレーライス、しょうゆラーメン）     （札幌光星） 

・ＳＳＨについての説明 海外研修などの行事  

・説明と体験授業                    （札幌啓成） 

 

＜学校内の様子〔施設、生徒や先生の様子〕＞ 

・とてもきれいな校舎で使い方が上手だなと思いました 

・まじめに授業を受けていて、いいなと思いました   

・集中して授業を受けていた、校舎はきれいだった       

・人数がとても多かった、教室が狭そうだった  （札幌平岡） 

・校則は厳しすぎず、ほどよかった  

・授業もわきあいあいとしていた      （札幌月寒）  

・作りが複雑                （札幌北） 

・学校祭がすごく盛り上がっていた       

・先生が全員いい人そう  格技室すごくきれい     （札幌東） 

・特に変わったところはない あまりしゃべらない （大麻） 

・校舎はあまりきれいじゃない           （札幌清田） 

・とても広く施設も充実していた 学食は種類がたくさんありおいしかった 値段も安かった 

・宗教の授業がある  先生方もとても熱心だった  

2017-2018 

おうばいとうり 



・図書館には４万冊の本が有りその中にはライトノベルやマンガもあった 

 （札幌光星） 

・校内はとても明るくてきれいだった           

・校舎はとてもきれいで広い みんな優しかった 

                       （札幌啓成） 

 

＜感想・印象に残ったこと〔知っておいた方がいいこと等、有益な情報〕＞ 

・思ったより人が多くてびっくりしました、参加人数は６００以上だった気がします 

・部活や授業も真剣に取り組んでいて一生懸命で楽しそうに見えました  

・平岡高校の８割以上の生徒が部活動に入っているということが印象に残りました 

・人気な高校だけあって、見学者の人数がすごく多かった 

・来年の入試では、どれだけ合格してどのくらい落ちるのかなと思った （札幌平岡） 

・思っていたよりも、きびしくなく、一つ一つのクラスがとても仲がよかった 

・部活動もたくさんあり、いろいろ体験できて、楽しかった 

・今回の説明会の参加者が１０００人以上もいたのはおどろいた。 （札幌月寒） 

・英、数 傾斜配点                      （札幌北） 

・生徒が明るかった  

・いい雰囲気でした ただ２年生で文理分けするので、慎重に判断する事が必要   （札幌東） 

・剣道部のレベルはものすごく高かった。強くなりたかったら入って損はない    （大麻） 

・前に行われた合同説明会と大差ないです             （札幌清田） 

・とにかく施設がきれいだった 雰囲気もよく、行ってみたいと思った    （札幌光星） 

・男子が少ない印象をうけた 先生の教え方が上手          

・生徒の人も積極的に話しかけてくれた 部活動が意欲的だった 

・北野の制服をみただけでこそこそ言われている感じがした         （札幌啓成） 

   



 


